
Compte rendu de l’AG cyclo 2022 du 

12 novembre 2022 – salle polyvalente de Nointot 

 

Présentation de l’assemblée par Jean Luc Giffard. 

Mot de bienvenue du Président du VC Nointot qui nous fait l’honneur de nous accueillir dans  

leur salle communale. Merci donc à la Mairie de Nointot. 

Jean Luc Giffard  dresse l’ordre du jour et poursuit par : 

- Introduction : 90 ans de la FSGT (voir Annexe 1). 

- Rapport d’activité de la saison 2022 (voir Annexe 2). 

Denis Thomas  remercie Jean Luc pour le travail qu’il a fourni au sein du bureau. 

Présente les rapports financiers : 

- Tour de Normandie : Le bilan présente un solde positif pour cette année. Peu de mouvement sur 

ce compte pour cette année transitoire. 

- Commission cyclo : Une chute importante de recette des brevets tout au long de cette année 

2022.  Ayant comme incidence la perte de recettes pour la Commission Cyclotouriste et pour les 

clubs organisateurs des brevets.  

Le bilan de la commission cyclotouriste présente tout de même un solde positif. 

Il faut remobiliser les adhérents dans les clubs pour la saison 2023. 

 

Christian Quilliec   point sur le Tour de Normandie : 

 Rappel de la date du T d N 27-28 et 29 mai 2022. 

A ce jour (12/11/22), seulement 41 cyclos sont inscrits pour le TDN 2023,  d’où une certaine 

inquiétude de Christian Quilliec quant au prochain versement prévu pour mi décembre 2022. 

Le Premier versement avait été effectué en septembre 2020 pour le TDN 2021. Celui-ci n’ayant 

pas eu lieu en raison du COVID, ce premier versement a été reporté pour le TDN 2023.  

Le Deuxième versement  est prévu en Janvier 2023 en espérant que les engagements nous 

parviennent rapidement. 

La location des véhicules d’accompagnement s’effectuera auprès de Loca + / Coutances notre 

fidèle partenaire, qui a reconduit les tarifs identiques à 2019.  

La société VIARD nous a fait une proposition intéressante pour la location de ces véhicules.  

   

Nicole Delamare, remercie Jean Luc, pour avoir cité le nom de Alice Milliat, elle qui a porté le sport au 

féminin auprès du  C I O. 

  Informations  

- Le Comité compte 173 cyclos Havrais et 194 décentralisés. 

- Contrôle médical : La FSGT demande un nouveau certificat tous les 3 ans. 

- Reprise des licences : les clubs ont reçu un mail à ce sujet. 

- Certificat d’honorabilité à renouveler. 

 

 

 

 

 



Denis Thomas : Présente 3 propositions pour l’organisation de l’année 2023. 

- Organisation identique à2019. 

- Quitter la FSGT. 

- Modification de notre organisation. 

Sans suit une discussion avec l’assemblée au sujet des vitesses, des horaires de départ et des 

distances. Nous revenons au vote pour l’une des propositions. 

Un vote à main levée est organisé pour choisir l’une des trois options. 

Une très forte majorité des votes est en faveur des modifications citées ci-dessous. (Ces propositions 

ne sont pas définitives). 

- Plus de distribution de brevet (gratuit). 

- Plus de pointage ni de dépôt de brevet. 

- Différent horaire de départ du stade (afin de conserver le lien social). 

- Plus de responsable de club présent au départ le samedi matin.  

Le nouveau bureau présentera sur le site les détails de notre nouvelle organisation pour les 

absents à cette assemblée générale. 

 

Le président du C O Bolbec  regrette qu’il n’y eût pas eu de Havrais à la « Bolbécaise ». La prochaine édition 

aura lieu le 25 juin 2023, distance : 85 et 120 kms. 

TS 83  Testera un 100 kms conduit courant 2023, date à définir. 

Appel à candidature :  

2 membres du bureau sortant ne se présentent pas pour 2023, Philippe Lainé et Jean Luc Giffard. 

Un appel à candidature est lancé lors de l’A.G., Ginette Lavacry se propose de rejoindre le bureau, les 

membres démissionnaires se représentent c'est-à-dire : 

Denis Thomas, Christian Quilliec, Patrick Raby, Bernard Le Coquil et Christian Libouban. 

Le vote s’effectue à main levée et c’est à l’unanimité que les 6 candidats sont élus pour la saison 2023. 

 

L’Assemblée Générale se termine par un sympathique pot de l’amitié puis un repas. 

         

        Christian Libouban. 

 

 

 

 

  

 

  

 

 


